

III)

Lieber Herr Kathriner

Danke viel mal, dass wir die Blattschneiderameisen so lange behalten durften. Ich konnte ihnen Stunden lang zusehen.

Fasziniert war ich, als ich gesehen habe wie clever die Ameisen sind. Zum Beispiel haben sie vom Boden in die Röhre einen Stecken gelegt, dass sie besser hoch kamen mit den Blättern, oder eine Ameise hat eine ganze Knospe getragen, mit fünf Ameisen drauf. Zuerst dachte ich, dass kann doch nicht so spannend sein. Doch als ich in der Pause mal drauf geschaut habe, hatte ich nicht mehr mal Zeit zum Blinzeln. Ich habe noch ein paar fragen: Welche bedeutung hat die lange, weisse säule? Schlafen Ameisen? Ich würde mich über eine Antwort freuen.

Gruss DAN